

PM GT 07 / 05.04.10

### **Seyffarth Motorsport mit Comeback im ADAC GT Masters Porsche-Team setzt auf Junioren und neue Trophy-Wertung**

Seyffarth Motorsport kehrt nach zweijähriger Pause zurück in das ADAC GT Masters. Das Team aus Querfurt bringt beim Saisonauftakt in der Motorsport Arena Oschersleben vom 09. bis 11. April einen Porsche 911 GT3 in der neuen Trophy-Wertung an den Start. Im Cockpit des Porsche gibt Seyffarth Motorsport dem Youngster David Jahn (18, Speyer) eine Chance.

Der Name Seyffarth sorgte im ADAC GT Masters schon in den letzten drei Jahren für viel Furore. Schon in der Premiersaison des ADAC GT Masters setzte Seyffarth Motorsport auf zwei Porsche. Jan Seyffarth, der Sohn von Teamchef Rüdiger Seyffarth, legte im letzten Jahr mit drei Siegen an der Seite von Christian Abt den Grundstein für dessen späteren Titelgewinn.

Im ADAC GT Masters hat Seyffarth Motorsport den Nachwuchs im Fokus. Die Querfurter setzen auf die neue Trophy-Wertung für Markenpokalfahrzeuge von Porsche, Lamborghini und Ferrari und geben Nachwuchstalenten eine Chance, erste Erfahrungen mit den Traumsportwagen des ADAC GT Masters zu knüpfen. Nach vielversprechenden Tests im Winter fiel die Wahl auf David Jahn, der aus dem ADAC Volkswagen Polo Cup ins ADAC GT Masters aufsteigt. Der Teamkollege von Jahn steht noch nicht fest.

Der private TV-Sender Kabel eins überträgt alle 14 Rennen des ADAC GT Masters jeweils samstags und sonntags von 11.45 Uhr bis 13.15 Uhr live.

Weitere Informationen unter [www.adac-gt-masters.de](http://www.adac-gt-masters.de)



**Pressekontakt  
ADAC GT Masters  
Oliver Runschke**

**Mobil +49 176 222 18 308**

**oliver.runschke@mac.com  
www.adac-gt-masters.de**

**ADAC e.V.  
Motorsport-Press  
Peter M. Lill  
Am Westpark 8  
81373 München**

**Tel. +49 89 76 76 24 66  
Mobil +49 171 5 55 24 66**

**peter.lill@adac.de  
www.adac.de/motorsport**